

LA CFE INFORMA ACCIONES REALIZADAS EN LA NUEVA NORMALIDAD

Durante el curso de la pandemia por la COVID-19, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) ha implementado las acciones necesarias para salvaguardar la salud de su personal, lo que ha permitido contener la propagación del virus SARS-CoV-2.

Respecto a la situación que prevalece por la COVID-19 en la CFE, sus Empresas Subsidiarias y Filiales, se informa lo siguiente:

- Al 31 de octubre se reportan 7 personas confirmadas por COVID-19, la cifra más baja en toda la pandemia; 27 casos menos respecto al cierre del mes de septiembre.
- No se tiene registro de personas con sospecha de contagio en las últimas dos semanas.
- En octubre se recuperaron 50 personas adicionales a las reportadas en septiembre, alcanzando un total de 31,564 casos, equivalente al 98.7% del personal contagiado.
- El número de decesos asociados a COVID-19 se mantiene en 392 casos.

En estricto apego de los lineamientos emitidos por parte del Gobierno Federal y por instrucciones de nuestro Director General, se continúan instrumentando medidas de higiene, limpieza y sana distancia, así como el uso de cubrebocas en espacios cerrados que no se encuentren ventilados.

Hoy refrendamos nuestro compromiso de mantener en funcionamiento uno de los pilares del Estado Mexicano. Continuaremos trabajando por el bienestar de todos, unidos saldremos adelante.

ATENTAMENTE

Mtro. Rubén Cuevas Plancarte
Director Corporativo de Administración